



新入学、新入園児には、正しい交通のルールを身につけさせよう

子どもを交通事故から守ろう

お母さん！おさんの遊び場は安全ですか？

51年春の全国交通安全運動は、4月6日から4月15日までの10日間、全国的に実施されます。今回の運動の重点は、「歩行者、特に子どもの事故防止」「自転車利用者の事故防止」および「シートベルト着用の推進」となっています。

この時期に何よりも心配なのは、新入学児や新入園児の事故ですが、登校・下校に際してはグループをつくり通学路や安全施設を利用して進行するなど、配慮されているため、事故は割合少ないのですが、危いのは自由時間です。

子どもたちを交通事故から守るため、各家庭でもさらに注意するようにしましょう。

どんな時間帯に事故が多いか

幼児、学童の事故は、午後2時ごろから午後5時ごろに集中して多く発生しています。この時間帯は、学校を終えて開放された気持ちと遊びに夢中になるときであり、またお母さんは家事で忙し、つい子どもに注意が行きとどかないせいと考えられます。

子どもが遊びに行くときは、必ず行先を聞き、一言でよいから注意を与えるよう心掛けたいものです。年齢が低ければ低いほど、いつでも見守ってやれる安全な場所を選ばせることが必要です。

これだけは子どもに守らせる

(1)道路を横断するときは、道端で必ずいったん止まること

子どもは活動的であり、衝動的な行動に落ち入りがちです。必ず道端ではいったん止まって「右を見て」「左を見て」「もう一度右を見て」車がきていないことを確かめて渡る習慣をしっかりと身につけることです。

(2)安全施設の利用

歩道、歩行者用道(橋)、自転車道・歩行者専用道などの安全施設のあるところは必ず利用するよう習慣づけると。

(3)番号を守ること

信号機は自分の横断する方向にある信号をみて、青になったら渡るように教えてください。急にかけ出したりせずに、ゆとりある横断をするように。横断し始めたときは信号が黄色に変わったときはすぐ引返す。

(4)自転車は体格に合ったものを

昨年中、自転車に乗り交通事故でけがをした子どもは177人もいます。交通ルールをよく知らないということも一つの原因ですが、親が子どもにせがまれて、大きいものを買って与えていることも原因の一つです。

また乗れるようになったからといって放任するのはもっとも危険です。しっかりと交通ルールを教え、安全運転ができるまでは道路上での独り運転はさせないように特に注意をお願いします。

子どもの交通事故の特徴

子どもの交通事故は「とびだし」と「車の直前横断」ではとんと占められています。これは子どもの行動が「衝動的」で「先見性がない」「恐ろしさを知らない」というところからきています。

遊びに夢中になると自動車と眼中になく「とびだし」などをして、けがをしているのです。もちろん車の運転者にも、特に子どもにたいする注意義務がありますが、幼い子どもをもっているお母さんにも、交通安全のしつけや、交通事故からわが子を守る責任があるのは当然です。

死者数が7人も増す

鳥栖署管内 50年中の交通事故から

鳥栖警察署がこのほどまとめた、昭和50年中の交通事故発生状況によると、同署管内では49年に比べ発生件数、傷者数ともに減少したにもかかわらず、死者数が前年より7人も増え22人にもなっています。この中には無謀運転で一度に5人も死亡という悲惨な事故もあり、わたしたちに事故の恐し

さをまざまざと見せてくれています。今年には、佐賀団体の年でもあり、人、車とも例年より増加すると考えられますので、鳥栖署では一段と交通安全を心がけるよう強く呼びかけています。

昭和50年中の交通事故状況 (鳥栖署管内)

区分	件数	人身事故	物件事故	死者数	傷者数
昭和50年	963	703	260	22	985
昭和49年	1192	833	359	15	1184
増減	-229	-130	-99	+7	-199
割合(%)	-19.0	-19.6	-27.5	+46.6	-16.7

2万ボルトの電気に注意

鳥栖駅～日子神社裏まで通電

国鉄の長崎、佐世保線電化は、いよいよ今年7月に鳥栖～長崎間および肥前山口～佐世保間が開業されることになっていますが、4月から電車線に2万ボルトの特別高圧電気を通します。特に鳥栖駅から日子神社裏付近までは、3月20日からすでに通電しています。

2万ボルトの高圧ですから、近づくとき非常に危険です。みなさん、次のような注意をして事故のないようにお願いします。

- 1 電線の近くでタコあげや飛行機あそびはやめましょう。
- 2 ガイロに石を投げないようにしましょう。
- 3 長い物を持って電線の下を通るときや近くで作業をする時は注意しましょう。

- 4 鉄道の敷地内にある電気設備に近寄らないようにしましょう。
- 5 電線に水をかけないようにしましょう。
- 6 踏切の電車線に気をつけましょう。

門可鉄道管理局
鳥栖運輸長



Aコープ前での苗木配布

苗木8000本配る

モチノキやモクセイなど約8000本が、このほど鳥栖市の緑の前線に加わりました。これら8000本は、佐賀県緑化推進委員会が3月12日、3月の緑化強調月間にちなみ市内で無料配布したもので、同日午前11時から市役所前

とAコープ前で配りました。

1人に2本ずつのモチノキ、モクセイ、サザンカ、ヒラドツツジの4種は、おおよそ1時間間で品切れになりました。同時に、鳥栖三葉養蚕蜂組合(中島峰組組合長)は、コスモスの種子200袋を先着順にさしあげられました。



きびきびと 消火訓練



負傷者が出た！と防毒マスクを着けて救出に向う

去る2月29日から3月13日まで、全国で春の火災予防運動が行われました。この間、鳥栖、三養基地区消防署および鳥栖市消防は、バスの立入り検査、中高層住宅の立入り検査および特殊防火対象物（工場など）にたいする消防訓練の指導など防火にたいする関心を高める活動を行いました。

中高層住宅では、国鉄曾根崎アパートなど

23箇所、特殊防火対象物では、BSタイヤ鳥栖工場など5箇所の自衛消防隊の訓練指導に当たりました。そのうちBSタイヤ鳥栖工場のみさんのきびきびした消火訓練ぶりを写真でお目にかけましょう。この訓練は、ガソリン取扱所で火災が発生し、自動消火装置も故障したという想定で行われました。

BSタイヤ 自衛消防隊

立入 検査 から

アパートへの立入り検査から、消防署では、次のような点を一般家庭で注意するよう望んでいます。



負傷者は無事に救い出され、応急手当てのうえタンカーで運ばれる

落成を喜ぶ

牛原町の獅子舞も

麓老人福祉センター・同公民館、山浦町乗目に完成した麓老人福祉センターと麓公民館の落成式は、4月4日(日曜日)に行われます。

および開館記念行事は、次の日で行われます。

●4月8日 落成式(式典だけ)

●4月10日 老人福祉大会

待ちこがれた開館を喜び、麓地区婦人会や老人クラブのみなさんが、この日のためにけいこを積んだ芸能をひろうることになっており、地区民あげてのお祝いの日となりそうです。特に麓公民館(横尾貞美館長)はその活動のひとつとして、牛原町の獅子舞(ししまい)の復活に力を入れてきましたが、開館のスタートにふさわしく、落成式の日には獅子舞を奉納することになっています。この獅子舞は、かつて、四阿屋神社の御神幸祭(みゆき)に奉納されていたもので、去る35年来、とどえていました。

市民体育館 市民体育館(宿町)の落成式

新築の建物をまずお年寄りのみなさんに使っていただくという考えから、例年、10月に行われている老人福祉大会を繰り上げ開催いたしました。特に今大会には文化連盟および婦人会のみなさんが、邦楽、民謡、舞踊などに参加し、老人のみなさんと共に落成を祝います。

●4月11日 スポーツ大会

午前10時 ママさんバレーボール

(各地区から1チームずつ参加予定)

午後1時 久光製薬対博多女子商業高校

のバレーボール試合

アパートへの立入り検査から、消防署では、次のような点を一般家庭で注意するよう望んでいます。

避難路について

●中高層のアパートは夜でも理の中でも、2方向へ安全に避難できる経路を確保しておくこと。これをしていないと死傷のおそれがある。
●避難路に品物を置くと、これにつまづき、倒れて負傷し、場合によっては死に至る。また隣近所の人にも迷惑をかける。

火気設備器具について

●ガスろの排気筒は、屋外まで出さないこと。ガス中毒や火災の発生のおそれがある。
●火気器具が何かの調子で異常燃焼を起こしても、付近に燃えるものなければ火災にならない。

火気器具が平常燃焼していても、付近に燃えるものがあれば火災になることが多い。

非常ベル、初期消火用具について

●消火器や非常警報設備の設置場所と使用方法を日ごろから知っておくこと。
●ふろの水は落とさずにおくを、いざいざとき消火用水として使える。
●プロパンガスボンベについて

●ベランダに設置のボンベは、火災のとき延焼をはやくしたり火災を大きくしたりする原因になる。

●転倒防止や日覆いがないものは、爆発事故につながるおそれがある。また避難や消防隊の活動の妨害にもなり、あまり好ましくない。

§ 当市の現状

昨年末、当市と三養基郡内8か所の救急指定病・院が、その指定を返上しました。

しかしこれは制度上の問題であり、医師本来の使命である救急医療を拒否するものではありません。医師会が自主的に行っている日曜休日在宅医制度とともに、この地域の救急隊の活動は従来と変わらず、患者のクライ回しは、また1件も起こってはおりません。

§ 救急指定制度とは

ところで救急指定というのは、昭和38年、消防法による救急隊設置後の、患者受入れに対応するための厚生省令によって、外科系の病院、診療所が指定を申請する形で指定を受けてそこに省令に基づいている制約が加えられてきたのであります。もちろん、年間無休、

連日24時間の待機はいうに及ばず、その他の制約が加えられながら、現今の週5日制の風潮にもかかわらず、厚生省は特別の配慮も措置もされてはいませ

ん。

さらに搬送される患者も外傷に限らず、専門上の急病も多くな

った点にかんがひ、やむなく制度上の指

定の返上という事態になったわけです。

現に24時間の待機態勢と、週5日制の問題と関連して考えるとき、開業医とそこに従事する限られた私的医療機関の看護婦など医療従事者の犠牲による地域医療の救急体制の維持は、まったく不可能な実情をご理解いただけると思います。

少くとも地域ぐるみの救急医療体制を、私的医療機関まかせにする時代ではなく、自治

体ももっと真剣な態度で、地域救急医療体制確立のため、積極的姿勢をとってもらわねばならないのです。

地域救急医療体制 の確立を目ざして

三養基鳥栖地区医師会広報部

係官庁と地区医師会は、緊密な連携のもとに理想的な救急医療体制の向上確立を目ざし再

懇談を重ね、一層具体化した形の救急医療協議会の発足を目ざし研究努力中です。

従来の救急指定医療機関も、この間体制確立の目まで、全力をあげてその責を全うすべく努力いたしておりますし、日曜休日在宅医の制度も今まで通りであることはご存知の通りです。

§ 市民各位へお願い

救急医療がスムーズに行われるための基盤は、やはり“かかりつけの医師”と“患者さん”の平素からの信頼にもとづく人間関係の樹立にあるといえましよう。

なぜならば、もし夜間休日の救急センターができたとしても、すべての人が自分のついでに、救急診療所に殺到するならば、そこには混乱こそあれ、決して本当に救命を要する人のための処理は出来なくなるからです。

したがって、出来るだけ時間内の診療を心がけていたって、医師の勉強と休息の時間をいただき、さらに有事の際は、時間外でもホームドクターとして気楽に相談出来る相互信頼関係の確立に、お互いに努力いたしまし



48人に終了証

スポーツ・ク指導者養成講座

体育指導委員協議会が行ったスポーツクラブ指導者養成講座は、63人の申込みがあり、48人が終了証をもらいました。同講座はママさんバレーと少年野球のチームリーダーを主とした講座で、2月24日から3月9日まで、6項目にわたって研修が行われ



熱心に話をきくスポーツ・ク指導者

ました。参加者は一日の仕事を終えたあとにもかかわらず、たいへん熱心に勉強し、成果を上げました。



ケヤキ(蔵上町、老松神社) 新芽を伸ばそうとしているケヤキ。この木特有の樹冠の広がり、大きな樹周、繊細な枝先をもつ素晴らしい木です。推定樹齢250年、樹周4.42m、樹高25m。



四阿屋ではゲームも

「走ろう歩こう」に97人参加

3月14日、市教委と市体育指導委員協議会が行った「走ろう歩こう運動」は、97人が参加。午前10時市役所を出発し、市津原町～蔵上町～糞父町～半原町のコースで四阿屋神社

の史跡にまつわるはなし。この日は、半原町内刺寄(きりよせ)にある筑紫春門惣霊碑の前で、篠原社会教育課長が、およそ420年前落城した勝尾城(城山)について説明しました。この惣霊碑のあるところで若い武将春門は、島津の大將川上左京亮と一騎打ちして共にたおれたと伝えられています。

まで往復10kmを歩きました。

行は四阿屋神社境内で昼食のあとゲームを楽しみました。



国民年金の保険料を改正

この4月から国民年金の保険料は、これまでの1100円が1400円に改められました。

国民年金は、年をとったり、障害者となったり、あるいは母子世帯になったりしたときに年金を支払って、加入者の生活の安定を図るためのものです。そのため一昨年の春には大幅に年金額が引上げられ、また、一昨年、昨年と2年連続で物価スライドによる増額が

行われ、合せて41.5%も年金額がふえました。このようなこともあって、4月分から保険料は、ひと月につき1400円になります。また、附加給付の保険料も1500円であったのが1800円になります。

50年度分の保険料を納めていない方は、4月末日までに納めてください。

51年度の鳥栖市軟式野球大会予定表

期日	大会名	県大会		上級大会	
		期日	会場	期日	会場
4月4, 11, 18日	鳥栖市春季野球選手権大会				
4月24, 25日	高松宮杯第20回全日本軟式野球鳥栖市予選会B	5月8, 9日	伊万里	九州	8月7, 8日 鹿児島
4月24, 25日	高松宮杯第20回全日本軟式野球鳥栖市予選会C	5月15, 16日	杵田	九州	8月7, 8日 長崎
5月2, 3日	第23回鳥栖市内町区対抗野球大会				
5月9日	第29回県体野球予選会	5月23日	伊万里		
5月15, 16日	天皇杯第31回全日本軟式野球大会市予選	6月5, 6日	伊万里	全国	8月22-27日 広島
6月6日	第2回全日本少年野球市予選会中学の部	7月3, 4日	佐賀	九州	7月21, 22日 大分
7月24, 25, 26日	第7回少年野球大会	8月6-8日	佐賀		
8月1, 8, 15日	第23回鳥栖市夏季野球選手権大会				
9月5, 12, 19日	第23回鳥栖市秋季野球選手権大会				
9月25, 26日	第28回佐賀県選手権市予選会	11月2, 13日 14, 20日			
11月3日	第5回門司杯観音寺招待野球大会				

70歳は老齢福祉年金請求のとき

国民年金は、満70歳になると老齢福祉年金の請求ができます。お忘れなく、市民課国民年金係へおたください。ただし、この老齢福祉年金は、所得制限、公的年金制限などにより、全額支給停止になることもありますのでご了承ください。

- 5賞 優秀作(1編)…5万円相当
佳作(5編)…5000円相当
応募者全員に500円相当の記念品
- 6応募先 鳥栖基山農業協同組合企画課(鳥栖市神辺町35の3)
- 7審査発表 農協で審査員を選定して入賞を決定し、「農協だより7月号」に発表

農協が歌詞募集

鳥栖基山農業協同組合(桶勇組合長)は、農協によさわい「協同活動を盛り上げる歌」の歌詞を募集しています。組合員以外の方もふろってご応募ください。

- 1歌詞の内容 たとえば、数え歌・相撲甚句・1読きなど、次のような内容とする。
 - ①農業生産や生活の向上を促すもの
 - ②協同や助け合いを呼びかけるもの
 - ③いつでも、どこでも歌われるもの
- 2応募資格 組合員に限らず、組合員以外の人、市外の人応募できる
- 3応募方法 原則として原稿用紙を使用し、住所、氏名、年齢、性別、職業を記入
- 4締切り日 5月31日(当日消印有効)



鳥栖のたべもの

わさび葉の一夜漬 鳥栖地方の春の味覚はわさび葉の一夜漬に決まります。新しい葉柄の部分に、さっと熱湯(ちよっと手かつけられる位)を通し、軽くもみ、手ごろの長さで切って酢じょうゆにひたし、一晩、びんなどに密閉すればできあがり。

このときの温度と、時間と、手早さがうまかつ(辛くなる)コツです。



わさび床からの若葉つみ

ところがこのわさび、産地は九千部の北麓帯の隣県福岡は耶珂川町の溪流。かすりのモンペに白いスカーフ姿のおさび売りたちがフコを担いで河内峠越えに鳥栖を訪れ、「ワサビよござっしょ」と呼びかける姿は、春の風物詩でしたが、今ではマイ・カーで、八百

屋さん直行が普通。わさびは自生のように見えても、人工的に栽培されている場合が多いので念のため。

ぜんざいふう雑煮 市内のおよそ東半分の基業糞父(きいやぶ)地方には、正月の雑煮を、あずきと砂糖を入れたぜんざいふうにして食べるところがあります。鳥肉、すめ、こんぶのだしにほうれんそうなどの野菜を入れたすまし仕立の雑煮に、さらに好みによって、卓上に備えられたゆであずきと砂糖で味つけをするわけです。現代っ子たちは、そのごっつりした感じを敬遠する向きもありますが、甘党や年配の家庭では、まだ愛用するところが少くありません。

営業用はかりは必ず検査を 家庭用もご持参ください

検査の日どり

検査日	場所	時間
4月13日㊟	農協旭支所	午前9時30分～同11時30分
4月13日㊟	農協麓支所	午後1時～同3時
4月14日㊟	農協田代支所	午前10時～午後3時
4月15日㊟	農協基里支所	同上
4月16日㊟	農協西町倉庫	同上
4月19日㊟	中央公民館	同上

営業用または証明用に使っている「はかり」の検査が

のとおり行われますので、必ず受けてください。今回は、佐賀県計量協会が、営業以外の家庭用のはかりの検査も行いますので、希望者は、はかりをご持参ください。
はかりの検査は、計量法により毎年1回行っています。検査料は、種類により35円から480円までとなっています。

固定資産課税台帳 をご覧ください

3月の市報で延期をお知らせしました固定資産課税台帳の縦覧期間は、次のとおり決まりました。

縦覧期間 4月10日から4月30日まで
(土曜日の午後、日曜および祝日は休みです。)

ガン検診

胃ガン予防の検診を次のとおり行いますので、多数受診してください。申込みは市役所衛生課予防係へ、電話でも結構です。

- とき 4月22日 受付は8時30分～9時
- ところ 中央公民館
- 締切り 4月16日まで
- 料金 250円(検診日にご持参ください)

第5回 鳥栖少年剣道クラブ員

鳥栖市民囲碁大会

とき 4月18日(日)
ところ 鳥栖市中央公民館
会費 1チーム(3人)につき2000円
チーム 職域または地域(町・区)単位
試合方法 A.B.C.Dの各クラス別に行う
申込締切 4月15日(木)
問合せ 東町二丁目囲碁クラブ内
日本棋院鳥栖支部(電)33548

— 4月募集 —

文武両道の実践を志す少年を募集する。
1対象 市内の小・中学生(女子可)
2連絡先 田島正彦(田代新町23480)
けいご場所 鳥栖市中央公民館
けいご日 毎週月曜日から金曜日
まで(祝日は休み)
けいご時間 午後5時15分～7時45分

嘱託員さん交替

鉄道宿舎の嘱託員は、3月1日付で佐藤勇さん(綾部綱雄さん)に変わられました。

菊づくり無料講習

鳥栖菊花会は、菊づくりの無料講習を行っていますのでどうぞご利用ください。初心者大歓迎です。4月は、春芽の管理、さし芽の仕方などを行います。

- とき 毎月第1日曜日午後1時から
- ところ 中央公民館(本町三丁目)

消防設備点検資格者 になるための講習

消防設備点検資格者になるための講習が、5月中に長崎市で行われます。主催は日本消防設備安全センター。申請受付は4月6日から9日までとなっていますので、希望者は鳥栖・三業基消防署にくわしくおたずねください。電話は32870番

3月18日、市長あてに一通の現金書留が届けられました。差出人は、東京都小平市に住む古賀二郎さん・孝子さん夫妻。中には現金2万円と手紙ははっていました。手紙によりますとお2人は、去る1月10日、郷里の鳥栖で結婚し、東京で新生活を営んでいるかです。「……私たちがこうしてられるのも郷土の土と人々のおかげだと、郷里を離れてみ



家庭の便そうに捨てたり、落したりした品物により、くみとりや処理にあたる人々がたいへん困っていますので、十分注意し協力ください。
スリッパ・オムツ・下着などからゴム製品・生理用品にいたるまで、固形のもの、くみとりのホースにつまったり、処理場の機械にかまったりして故障の原因になっています。そのたびに職員は手を汚して、品物をとりのぞいていますので、どうぞ各家庭でご注意ください。
ゴム製品や生理用品は、紙などに包んでゴミ容器に捨ててください。

「ふるさとは遠くにありて…」
て、しみじみ思います。少しでもお役に立ちたいのですが、遠くにはそれどころか、同封のお金を何かのお役に立たせてください。
市で調べたところ、古賀二郎さんは飯田町75番地の2出身とわかりました。心のこもった2万円は、市民会館建設資金へありがたく頂戴することになりました。

日本脳炎の予防接種をしよう

日本脳炎の予防接種が近く始まります。日本脳炎は蚊によって伝染する極めて死亡率の高い病気ですから、ぜひ予防接種を受けるようおすすめします。

対象者 3歳以上の希望者。学校や勤務先などで接種する人は除きます。
料金 1回につき160円、中学生以下は無料です。また生活保護を受けて

日本脳炎予防接種の日どり

会場	第1回	第2回	町名
旭公民館	4月15日(木)	4月26日(月)	旭地区(下野町・三島町を除く)
基里公民館	4月16日(金)	4月27日(火)	酒井西町・曾根崎町・酒井東町・飯田町
基里公民館	4月19日(月)	4月27日(火)	松原町・桜町・幡崎町・原町・姫方町
下野町公民館	4月19日(月)	—	下野町・三島町
高田町公民館	4月20日(火)	—	水屋町・高田町・安楽寺町
田代公民館	4月20日(火)	4月28日(水)	田代昌町・田代上町・田代新町・田代外町 田代外町住宅
田代公民館	4月21日(水)	4月28日(水)	田代大宮町・今町・田代本町・永吉町・柚比町
神辺町公民館	4月21日(水)	4月28日(水)	神辺町・神辺田地・管方町・古賀町・古賀田地 河内町・柳団地
麓公民館	5月18日(火)	5月28日(金)	麓地区(宿町を除く)
中央公民館	5月24日(月) 5月25日(火)	6月4日(金)	森木町・元町・秋葉町・真木町・今泉町 藤木町・東町・本通町・京町・鉄道宿舎
中央公民館	5月26日(水)	6月9日(水)	本町・布津原町・宿町・事業団宿舎
中央公民館	5月27日(木)	6月11日(金)	本鳥栖町・中央区・専売公社

受付時間 午後1時30分～2時50分

香典返し

社会福祉協議会へ ■ 催藤等さん(神辺町、父吉次さん死亡のため) ■ 柴村トクセさん(今泉町、夫国雄さん) ■ 佐藤昭三さん(田代新町、父勇藏さん) ■ 水原弘さん(永吉町、二男雅弘さん) ■ 日山二二さん(藤木町、祖父阿吉三さん) ■ 川崎弘さん(藤木町、母レキさん) ■ 小野平内さん(山浦町、妻イチさん) ■ 陣内友幸さん(森木町、父幸雄さん) ■ 佐々木昭平さん(幡崎町、父啓市さん) ■ 生島サクさん(藤木町、夫定雄さん) ■ 森喜乙さん(田代新町、母ハツエさん) ■ 楠原武さん(立石町、父嘉市さん) ■ 上野英治さん

(平田町、妻リキさん) ■ 松永イセさん(森木町、父儀二郎さん) ■ 井楯鉄雄さん(本通町、妻由紀子さん) ■ 筒井ヨリさん(桜町、夫二郎さん) ■ 井上定次さん(桜町、妻逸子さん) ■ 三原一夫さん(桜町、父幸太さん) ■ 松雪清雄さん(曾根崎町、母ハツエさん) ■ 宇嶋トシ子さん(宿町、夫照義さん)

育英資金へ ■ 陣内友幸さん(森木町、父幸雄さん死亡のため) ■ 吉竹宇沙さん(秋葉町一丁目、長男洋介さん)

鳥栖小学校へ ■ 松永岳之輔さん(本町一丁目、妻伊子さん)
基里中学校へ ■ 幸田昌子さん(幡崎町、夫満さん)
老人福祉センターへ ■ 池尻茂勝さん(下野町、母フクさん) ■ 松雪重春さん(酒井西町、父庄太郎さん)

3月18日現在

一般寄付
鳥栖小学校へ ■ 学習百科辞典(5万円) … 松本茂樹さん(秋葉町一丁目)
田代中学校へ ■ グランドピアノ1台(60万

円) … 田代中P.T.A(大久保浩之会長)
白鳩園へ ■ オルガン1台(4万円) … 大石剛藏さん(古賀町)
社会福祉協議会へ ■ 1万円 … 永利守正さん(大正町) から交通機関など困っているかたがたに鳥栖新聞を通じて寄付 ■ ミヤタのショッププレゼント2台(10万円) … Aコープ佐賀から社協を通じて洗心寮へ寄贈 ■ 1万9595円 … 林田明弘さん(鳥栖署) からためた小銭を寄付 ■ 909円 … 浅野正美さん(田代外町) から還付された拾得金を